

Sitzung	Gemeinderat - öffentlich - 12.03.2013
Beratungspunkt	Erschließung Alpenblick - Erweiterung / Heidenhofen - überplanmäßige Ausgabe
Anlagen	-
Finanzposition	2.6303.9500.000/0010
vorangegangene Beratungen	

Erläuterungen:

In 2012 hat der Gemeinderat die Erschließung des Baugebietes Alpenblick – Erweiterung im Stadtteil Heidenhofen beschlossen. Die Baumaßnahme wurde im Spätsommer 2012 durchgeführt. Die Abnahme fand am 19. November 2012 statt. Weil die Schlussrechnung nicht vorlag, musste ein Haushaltsausgaberest für 2013 übertragen werden. Die Firma Hirt legte mit Schreiben vom 13. Februar 2013 die Schlussrechnung dem Stadtbauamt vor.

Die Baukosten stellen sich wie folgt dar:

Straßenbau, zur Verfügung stehenden Mittel aufgrund des Haushaltsplans 2012

Fipos. 26303.9500.000/0010	52.900,00 €
Angebotssumme	50.867,74 €
geprüfte Schlussrechnung	55.530,61 €
Baumpflanzung	841,60 €
Vermessung	578,22 €
Investitionszuschuss Kabel BW	3.115,42 €
Interflex	4.243,18 €
Summe	64.309,03 €
abzüglich Haushaltsansatz	52.900,00 €
<u>Zu finanzieren</u>	<u>11.409,03 €</u>

Die Verwaltung schlägt vor, die Mehrkosten in Höhe von 11.500,-- € durch Einsparung bei der Maßnahme Erschließung An der Halde II – Neubau Gehweg / Pfohren, Fipos. 2.6306.9510.000/0006, Ansatz 50.000,-- €, Vergabe 26.215,01 €, zu finanzieren.

1 5 BM

Beschlussvorschlag: Der vorgeschlagenen Finanzierung der Mehrkosten wird zugestimmt.

Beratung: